



INFOS PRIÈRE POUR LE CAMEROUN

Bulletin d'Information et d'Edification en vue de l'Intercession pour le Cameroun

MAI 2017

PRIONS POUR LA PAIX AU CAMEROUN



Depuis de nombreuses années, Le Seigneur nous a instruit de dire aux serviteurs de Dieu et aux enfants de Dieu du Cameroun de prier pour une passation de pouvoir pacifique entre le Président Biya et le prochain Président du Cameroun. Dans plusieurs pays africains comme La Côte d'Ivoire ou la République Centrafricaine, des guerres ont éclaté suite au départ du président de la République. Prions que cela ne se reproduise pas au Cameroun.

La Bible dit dans 1 Timothée 2 :1-4 : « 1 ¶ Voici à présent quelques recommandations. Je demande, en tout premier lieu, que l'on prie : que ce soient des prières d'adoration, des requêtes ou des remerciements. Qu'on intercède pour tous les hommes, 2 sans oublier les chefs politiques, tous ceux qui sont au pouvoir et détiennent l'autorité, afin que nous puissions mener, à l'abri de toute violence et dans la paix, une vie qui exprime notre foi en Dieu, étant libres de le servir conformément à sa volonté, en toute dignité et honorabilité. 3 Une telle prière est bonne et utile au salut (des autres). Elle plaît à Dieu notre Sauveur. 4 Car il veut que tous les hommes soient sauvés et parviennent à une parfaite connaissance de la vérité. ».

 **Prions pour la paix au Cameroun pendant et après le règne au pouvoir du Président Biya**

C'est maintenant qu'il faut commencer à prier pour les élections présidentielles de 2018. Nous ne pouvons ignorer les remous et les plaintes de tous ceux qui estiment que le Président de la République est vieux et a trop duré au pouvoir. D'autres n'hésitent pas à exprimer leurs peurs : que se passera-t-il si le Président Biya n'est plus au pouvoir ? Est-ce que ce sera le chaos ? La guerre ? Ou la paix ?

C'est peut-être pourquoi Dieu nous a dit de prier pour que l'alternance au pouvoir au Cameroun se passe sans effusion de sang, ni bain de sang.

C'est notre responsabilité, c'est notre devoir d'intercéder pour notre pays. La Bible dit dans Jérémie 29 :11 : " Car je connais les projets que j'ai formés sur vous, dit l'Eternel, projets de paix et non de malheur, afin de vous donner un avenir et de l'espérance. ».

 **Prions pour que les élections présidentielles en 2018 se déroulent dans la paix.**

 **Prions pour la paix au Cameroun pendant et après le règne du Président Biya.**

 **Refusons toute effusion de sang au Cameroun, suite à son départ du pouvoir.**

LA PROSPERITE ECONOMIQUE DU CAMEROUN

Le 23 avril 2017, pendant que nous étions en train de prier, le Seigneur nous a dit de prier contre la dévaluation du franc CFA. Il a dit que si rien n'est fait, cette dévaluation interviendrait au plus tard dans 5 ans.

Nous avons ressenti dans notre cœur que ce sujet de prière n'était pas seulement pour nous, mais pour tout enfant de Dieu Camerounais. Nous nous souvenons encore aujourd'hui des effets catastrophiques de la dévaluation du franc CFA survenue en 1994.

Prions contre une nouvelle dévaluation du Franc CFA.

La situation économique au Cameroun est critique. Les prix du pétrole et des autres hydrocarbures ont baissé. Les prix du cacao ont chuté. Les prix du fer ont chuté. Ce qui a eu pour conséquence l'arrêt des grands projets tels que l'exploitation du fer à Mbalam.

Nous semblons bien loin des promesses du Seigneur pour notre pays. Le Seigneur a déclaré que le Cameroun sera un pays prospère, que les ressources naturelles précieuses seront découvertes, exploitées et utilisées pour le bien des camerounais.

 **Rappelons à Dieu ses promesses en faveur du Cameroun. David a dit : « J'espère en L'Eternel, mon âme espère, et j'attends sa promesse » (Psaumes 130 :5).**

 **Disons à Dieu d'accomplir sa promesse de prospérité pour le Cameroun.**

 **Disons lui d'agir pour le relèvement des prix du pétrole, du fer et des autres matières premières.**

PRIONS QUE DIEU SUSCITE DES LIBERATEURS POUR LA NATION



Récemment les réseaux sociaux étaient en ébullition, suite à la publication des photos d'une résidence somptueuse attribuée à l'ancien directeur du budget du Ministère des Finances. Pourquoi cette information a-t-elle choqué tant de camerounais ? En fait, cette information est

le symptôme d'un mal beaucoup plus profond, le mal d'une société qui ne croit plus en l'intégrité de ses dirigeants. C'est le calvaire d'une société qui croupit dans la pauvreté parce qu'une poignée d'individus détourne les fonds publics.

Cette affaire est venue réveiller une douleur que les camerounais ressentent chaque fois qu'on coupe l'eau pendant plus d'une semaine, chaque fois qu'on coupe l'électricité, chaque fois que nous voyons nos routes dégradées pleines de trous, de crevasses ; chaque fois que nous n'arrivons pas à trouver un emploi décent pour nous permettre de vivre dignement. Nous ne comprenons pas le luxe insolent et arrogant de certains fonctionnaires travaillant aux Impôts ou aux Douanes alors que la grande majorité des camerounais vit dans la précarité.

En tant que chrétien, que pouvons-nous faire ? Le Seigneur nous a dit que les enfants de Dieu du Cameroun doivent prier pour qu'il suscite des libérateurs pour le Cameroun. Quand le peuple d'Israël était dans la détresse, il criait à Dieu et l'Eternel lui suscitait des libérateurs. Le Cameroun a aussi besoin des libérateurs.

 **Crions à l'Eternel et disons-lui : « vois notre détresse, vois la misère du peuple, vois les injustices commises au Cameroun et suscite pour le Cameroun des libérateurs.**

Alors que nous étions en train de prier le 23 avril 2017, le Seigneur nous a dit que le Cameroun est devenu à ses yeux comme Sodome et Gomorrhe. Il y'a comme à Sodome et Gomorrhe, l'immoralité sexuelle, l'homosexualité, la non-assistance aux pauvres, le manque d'hospitalité. Il a dit que les enfants de Dieu du Cameroun devraient prier pour que sa compassion l'emporte sur sa colère.

 **Supplions Dieu de faire grâce au Cameroun, de pardonner nos nombreux et multiples péchés.**

PRIONS QUE DIEU SOUTIENNE LES LIBERATEURS

Nous ne nous laisserons pas de communiquer la stratégie spirituelle de Dieu pour le salut du Cameroun. Lorsque nous crions à Dieu, il suscite des Libérateurs pour nous sauver de nos détresses. Dieu dépose en ces personnes, un rêve, un projet pour le relèvement du pays.

 **Prions que Dieu encourage, soutienne, fortifie tous ceux en qui il a mis un projet dans les domaines de l'éducation, la santé, la politique, l'économie, la famille, en faveur des personnes vulnérables, en faveur des personnes vivant avec un handicap...**

Le Seigneur nous a dit de prier pour soutenir tous ceux qu'il a appelés à travailler pour le bien-être du peuple camerounais.

La Bible dit dans Jérémie 11 :18-19 : « *L'Eternel m'en a informé, et je l'ai su ; Alors tu m'as fait voir leurs œuvres. 19 J'étais comme un agneau familier qu'on mène à la boucherie, Et j'ignorais les mauvais desseins qu'ils méditaient contre moi : Détruisons l'arbre avec son fruit ! Retranchons-le de la terre des vivants, Et qu'on ne se souvienne plus de son nom !* ». Jérémie était persécuté, menacé de mort. Ceux à qui Dieu a confiés une mission pour le Cameroun sont également menacés de mort à cause de ce que Dieu veut faire au travers d'eux.

 **Prions que Dieu soutienne et protège tous ceux en qui il a mis un rêve, un projet, une mission à accomplir dans un domaine de la nation : politique, économie, famille, éducation...**

PRIONS POUR LA PAIX EN ZONE ANGLOPHONE



La connexion internet a été rétablie dans les zones du Nord-Ouest et du Sud-Ouest. Mais les leaders anglophones sont toujours en prison. La reprise des cours demeure timide en zone anglophone. La Bible dit que la paix est le fruit de la justice (Esaie 32 :17).

 **Prions que le gouvernement prenne toutes les mesures pour réparer toutes les situations d'injustices qui ont conduit au problème anglophone.**

Pendant que des solutions sont en train d'être recherchées pour résoudre le problème anglophone, certains anglophones persistent sur la voie de la sécession. Voici un message qui circule sur whatsapp et qui annonce la création d'une chaîne de télévision du SOUTHERN CAMEROONS appelée "Voice of Ambazonia".

Southern Cameroons Broadcasting Cooperation -SCBC (THE VOICE OF AMBAZONIA)

LAUNCHES 6TH OF MAY 2017. Be part of history !

INSTALL NOW AND BE PART OF THE LAUNCHING live on TV

WHAT YOU NEED:

- A MPEG -4 satellite decoder
- A KU dish
- You can buy the two plus installation fee at approximately 40 000frs

INSTALATION

- For Sub-Saharan Africa
 - Satellite SES 5 @ 5 degrees East KU,
- Install and get many other free to air channels like
- Afrique media
 - TVC News Nigeria
 - Love world
 - Ait international
 - Dw English
 - And many others Forward to all your contacts on Whatsapp and other social media

 **Refusons et détruisons tout projet de sécession du Cameroun au nom de Jésus.**

PRIONS QUE DIEU SUSCITE DES LIBERATEURS POUR L'EGLISE

Les faux apôtres, les faux prophètes, les faux docteurs, les faux pasteurs et les faux évangélistes ont rempli les églises. Mais gloire à Dieu car tous ne sont pas faux ! Pour la restauration de l'Eglise au Cameroun, Dieu nous dit de crier à lui et il suscitera de vrais serviteurs de Dieu.

 **Crions à Dieu. Présentons-lui la misère de l'Eglise au Cameroun remplie de faux serviteurs de Dieu. Demandons-lui de susciter plus de serviteurs de Dieu selon son cœur.**

Nous devons reconnaître devant Dieu qu'en tant qu'Eglise, nous avons échoué. Nous avons abandonné le message de la croix, le message de la repentance des péchés, le message du paradis et de la vie éternelle au profit du message de la bénédiction financière et matérielle sur la terre. Nous avons enseigné à gagner le monde et la terre plutôt que de préparer le peuple de Dieu à aller au ciel.

Il est vrai qu'il existe un reste de serviteurs de Dieu qui sont restés fidèles au message authentique, mais la grande majorité s'en est écartée.

Le seigneur nous a dit de crier à lui, de lui dire la misère de l'Eglise, d'implorer son secours et il suscitera des serviteurs de Dieu selon son cœur. Dieu a dit à Samuel : « j'ai trouvé un homme selon mon cœur » (1 Samuel 13 : 14). Cet homme était David. Crions à Dieu en faveur de l'Eglise au Cameroun

 **Implorons son secours afin qu'il suscite des serviteurs selon son cœur pour la restauration de l'Eglise.**

LA FORMATION DES LIBERATEURS



Ceux que Dieu a suscités pour la restauration de l'Eglise ont besoin d'être formés. Il ne suffisait pas que Jean Baptiste soit suscité par Dieu pour préparer le chemin du Seigneur Jésus et pour faire savoir au peuple que Jésus vient le sauver en pardonnant ses péchés (Luc 1 :76-77). Jean Baptiste devait être formé. La Bible déclare que « *l'enfant grandissait et se développait spirituellement* » (Luc 1 :80).

 **Prions pour tous ceux à qui Dieu a confié la mission de restaurer l'Eglise au Cameroun. Prions que Dieu les forme, les bâtit et les équipe.**

 **Prions qu'ils se laissent bâtir et modeler par le Seigneur et par les hommes qu'il utilisera pour les former.**

Gloire à Dieu ! Car il a suscité des hommes et des femmes pour la restauration de l'Eglise au Cameroun. Dieu nous a dit de prier pour la formation et l'équipement de ces serviteurs.

 **Prions qu'ils ne deviennent pas comme Guéhazi, c'est à dire, des serviteurs qui s'éloignent des instructions de leurs maîtres.**

 **Prions qu'ils soient humbles pour recevoir l'instruction des pères spirituels que Dieu leur donne.**

L'ENVOI DES LIBERATEURS EN MISSION



L'Eternel a dit à Moïse : « *Maintenant, va, je t'enverrai auprès de Pharaon, et tu feras sortir d'Egypte mon peuple, les enfants d'Israël* » (Exode 3 :10). Comme Moïse, Dieu a appelé au Cameroun certains de ses enfants à des tâches particulières.

Dieu nous a dit de prier pour qu'il envoie sur le champ missionnaire les leaders qu'il a appelés.



Prions que Dieu envoie sur le champ missionnaire, les serviteurs qu'ils a appelés et formés pour son œuvre au Cameroun.

Esaïe 6 :8 : « *J'entendis la voix du Seigneur, disant : Qui enverrai-je, et qui marchera pour nous ? Je répondis : Me voici, envoie-moi.* ». Aujourd'hui encore, Dieu pose à beaucoup de ses enfants la question : « qui enverrais-je » et il attend la réponse.

Pour la restauration de l'Eglise au Cameroun, Dieu nous a dit de prier pour qu'il envoie les hommes de Dieu qu'il a suscités et formés.



Prions que Dieu envoie ses serviteurs qu'il a appelés et formés pour la restauration de l'Eglise au Cameroun.

SOUTIEN AUX LIBERATEURS

A une époque où la foi tend à disparaître, Dieu s'est réservé au Cameroun des hommes et des femmes de Dieu comme le prophète Elie. Il les a suscités, formés et envoyés. Il nous a dit de prier pour qu'il pourvoie aux besoins des hommes à qui il a confiés une mission pour le salut du Cameroun.



Prions que Dieu pourvoie aux besoins financiers et matériels de tous ceux à qui il a appelés à accomplir une mission pour le salut des peuples au Cameroun.

Les serviteurs de Dieu qui sont sur le champ de mission vivent souvent des moments de stress, de découragement. Le prophète Jérémie a dit : « *tous ceux qui étaient en paix avec moi, observent si je chancelle* » (Jérémie 20 :10).

Dieu nous a dit de prier pour tous ceux qu'il a envoyés en mission.



Prions qu'ils ne manquent point de réconfort, d'encouragement de la part de leurs familles, des frères et sœurs dans la foi.

 **Prions que le Saint Esprit soit leur réconfort et leur consolation lorsque la famille et les frères et sœurs dans la foi échouent à leur apporter le soutien dont ils ont besoin.**

PRIONS POUR LE SUCCES DES LIBERATEURS

Au milieu du désastre, de l'apostasie et des dépravations morales, Dieu a suscité, formé et envoyé au Cameroun des missionnaires pour la restauration de l'Eglise et le salut des peuples dans la Nation. Ils ont besoin de l'onction du Saint Esprit pour réussir leur mission.

 **Prions qu'ils réussissent dans l'accomplissement de la mission qui leur été confiée**

Au Cameroun, l'abomination progresse chaque jour un peu plus. L'homosexualité tend à devenir un fait banal. Le féminisme progresse de plus en plus dans l'Eglise. Quel Cameroun allons-nous laisser nos enfants ? Mais Dieu a suscité des libérateurs pour la restauration de l'Eglise et le salut de la Nation.

Il nous a dit de prier pour que ces hommes et femmes de Dieu réussissent dans l'accomplissement de leur mission.

Jésus a dit : « Si vous portez du fruit, c'est ainsi que mon Père sera glorifié » (Jean 15 :8).

 **Prions pour tous les serviteurs qu'il a appelés pour la restauration de l'Eglise au Cameroun et le salut des peuples du Cameroun.**
Prions pour que leur ministère porte du fruit.